
町民の声内容【４月２１日】 

 

【タイトル】 

 体育協会 活動について 

 

【コメント】 

 令和 3 年度もコロナ終息するどころか拡大の一途にある中で、会社からも会食自粛と各

種イベントの参加中止が通達されている状況です。体育行事についても住民から参加を敬

遠される状況なので、活動は自粛すべきかと感じています。活動見直し願えると幸いです。 


